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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
DU CONSEIL LOCAL DE LA FCPE COLLÈGE  

 14 SEPTEMBRE 2006 

 

PREMIÈRE PARTIE : 
Présentation par Monsieur Raynal, principal du collège, du rôle des 
associations de parents d’élèves au sein du collège, et présentation des nouvelles 
dispositions de la rentrée. 
 
Le collège compte 462 élèves, répartis en 17 classes, plus les élèves de l’UPI. Soit : 

- 4 sixièmes à 27 élèves ; 
- 5 cinquièmes à 26 ou 27 élèves 
- 4 quatrièmes à 28 ou 29 élèves 
- 4 troisièmes à 27 élèves. 

L’option allemand en quatrième compte 14 élèves. 
 
Deux professeurs n’avaient pas encore pris leur service 

- un professeur de technologie, qui devait être remplacé dès le lendemain ; 
- Un professeur de physique chimie, en fin de congé maternité. 

 
La note de vie scolaire est une des nouveautés de la rentrée : elle tient compte 
notamment de l’assiduité et du comportement de l’élève par rapport au règlement 
intérieur. Seules les notes de troisième compteront pour le brevet, incluant celle de la 
vie scolaire. Cette note est attribuée par le Principal sur proposition du CPE et du 
professeur principal. 
Les élèves de troisième de l’an dernier sont pour les trois quarts passés en 
enseignement général. On compte 5% de redoublants. 
La classe européenne espagnol n’a pas ouvert car le lycée n’a pas fait la démarche. 
Le lycée doit présenter un projet pour ouvrir. 
L’horaire des troisièmes compte 2 heures hebdomadaires en plus, il y a aussi des 
heures de soutien en quatrième. Le soutien en anglais en quatrième se fait par une 
heure en demi-groupe tous les quinze jours. 
Les itinéraires de découverte pour les cinquièmes comprendront cette année un seul 
atelier d’octobre à mai : 
- une section sportive 
- un atelier d’expression française  et musicale « bleu, blanc, rouge » 
- un atelier d’arts graphiques. 
- une section théâtre 
(Lundi de 15 à 17 heures). 
 
 
Les élèves sont trop nombreux en allemand en classe de troisième. Ils devraient être 
dédoublés. 
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Présentation par Eric Penso, adjoint aux affaires scolaires, en remplacement 
de Monsieur Maurel, maire de Clapiers 
Eric Penso a présenté les travaux réalisés dernièrement ou prévus prochainement : 

- réalisé : remise en état du matériel de cuisine ; 
- en cours : installation d’une fontaine réfrigérée. 
- Réalisé : réfection des murs de la salle de restaurant 
- A faire : les faux plafonds de cette salle 
- A faire : vitres qui donnent côté bois à équiper de volets, deux à réparer 

(vandalisme). 
- A faire : réparation du chauffage, souci de chauffage le lundi matin dans la 

plupart des classes coté administration. 
- A faire : réfection de la lampe d’éclairage du CDI 
- A faire : mise en conformité du plateau sportif. 

 

DEUXIÈME PARTIE 
Les membres du bureau sortant ont présenté le rapport moral et financier de l'année 
écoulée. Quitus leur a été donné. 
Nous avons procédé au vote de la nouvelle équipe, sont élus à l'unanimité des 
présents : 
Présidente                                                         Monique Baron 
Vice président                                                   Serge Valette 
Trésorier                                                            Georges Rougé 
Secrétaire                                                         Christelle Bertrand 
Vices secrétaires                                              Marie Troisville et Claire Boucher 
Secrétaire chargée de la communication         Helena Solé-Séval        
La séance est levée, la prochaine réunion du conseil local est fixée au mardi 26 
septembre à 20h45 au collège.  


